

Presseinformation

GRÜNE JUGEND HEILBRONN

Kaiserstr. 17
74072 Heilbronn
Tel: 07131 162416
Fax: 07131 162435
gj-heilbronn@gmx.de

ERWIN KÖHLER MdL

Wahlkreis Eppingen
Lange Straße 47
74348 Lauffen am Neckar
Tel: 07133 9220921

Heilbronn, 06.11.2022

PRESSEMITTEILUNG

Reaktivierung der Krebsbachtalbahn als Vorbild für die Region

Die Grüne Jugend Heilbronn und der Landtagsabgeordnete für den Wahlkreis Eppingen Erwin Köhler begrüßen die Entscheidung des Gemeinderats Bad Rappenau zugunsten der Krebsbachtalbahn vom 27. Oktober 2022.

Nachdem als Reaktion auf die ursprüngliche Ablehnung der Reaktivierung der Bahnstrecke eine Bürgerinitiative über 2.200 Unterschriften von Bürger:innen vorlegte, musste der Gemeinderat sich erneut dem Projekt annehmen. Um einen Bürgerentscheid im Januar zu verhindern, kam nun das endgültige und lang ersehnte „JA“ zur Krebsbachtalbahn.

Wir nutzen diesen politischen Erfolg für die Bürger:innen und den Klimaschutz, um auf die Notwendigkeit weiterer klimaschützenden Maßnahmen aufmerksam zu machen.

Einen der Kernpunkte im Kampf gegen den Klimawandel bleibt dabei die Transformation von Verkehr und Industrie. Seit 1955 wurden mehr als 15.000 Kilometer Bahnstrecken abgebaut. In den vergangenen 70 Jahren wurden somit über 25 Prozent aller Streckenkilometer stillgelegt.

Aktuell wird an anderer Stelle im Landkreis Heilbronn, in Lauffen a.N./Zaberfeld, über die Reaktivierung der sogenannten „Zabergäubahn“ diskutiert. Es handelt sich um eine 18 km lange Strecke mit einem Fahrgastpotential von 2000 Fahrgästen. Das Land Baden-Württemberg ist an einer Reaktivierung interessiert.

Wir appellieren an die zuständigen Gemeinderäte Lauffen, Brackenheim, Cleebronn, Güglingen, Pfaffenhofen, Zaberfeld dieses Projekt im Sinne des Klimaschutzes und des Mobilitätsangebots in unserer Region voranzutreiben.

Mit der Reaktivierung der Bottwartalbahn von Heilbronn nach Marbach gibt es zudem noch ein weiteres Verkehrsprojekt, dass für eine erhebliche Verbesserung des öffentlichen Nahverkehrs sorgen kann. Die Bottwartalbahn kann zudem einen wichtigen Beitrag zur Vernetzung der beiden Landkreise Heilbronn und Ludwigsburg leisten und wäre für die vielen Pendler:innen dadurch eine attraktive Alternative zum PKW.

Gerade auch mit Blick auf die Folgen des Klimawandels und die bundesweite Einführung des 49€-Tickets muss die Bahninfrastruktur im Landkreis Heilbronn dringend weiter wachsen. Wir fordern alle Beteiligten daher nachdrücklich auf, sich insbesondere für die Reaktivierung der bereits vorhandenen Bahntrassen einzusetzen.

Es bleibt dabei:

Für die Verkehrswende, gegen die Klimakrise! Mobilität für alle!

Mit freundlichen Grüßen
die GRÜNE JUGEND Heilbronn &
Erwin Köhler MdL